

## ÉLECTIONS DES COMITÉS SOCIAUX ET ÉCONOMIQUES (CSE)

sur le territoire CGT Energie 43



Le syndicat CGT Energie 43 tient tout d'abord à remercier tous les électeurs qui lui ont fait confiance, ainsi que les militants et les adhérents pour leur engagement dans cette campagne.



La FNME CGT reste la 1ère organisation syndicale dans une grande majorité des entreprises nationales et à la branche des IEG. Sur notre périmètre :

ENEDIS DR Auvergne (51,19%)
EDF Hydro Centre (52,37%)
RTE Maintenance (54,72%)
GRDF Sud-Est (39,84%)
EDF Commerce (14%)

En attente des résultats régionaux qui seront peut être plus favorables à la région AURA. En attente des résultats définitifs à EDF UNITEP où il y a 2ème tour pour le collège exécution.

En baisse de représentativité dans certaines entreprises, la FNME- CGT entend le choix des électeurs mais ne peut se satisfaire de ces résultats.

Pour autant, la CGT reste une force incontournable au sein de la branche des IEG. Elle se félicite de sa progression dans plusieurs entreprises et établissements.

Ces quatre dernières années ont été marquées par des attaques incessantes portées par le gouvernement et les employeurs, contre le statut, le service public et les organisations du travail. La FNME-CGT a été en première ligne pour s'y opposer.

## Fidèle à ses valeurs, la FNME-CGT :

- **Défendra**, encore et encore, la préservation et le gain de nouveaux droits statutaires et réclamera donc un statut de l'énergéticien pour tous les salariés du secteur.
- Agira pour l'amélioration des conditions de travail, l'avenir de l'outil industriel, le maintien des sites, la ré-internalisation des activités et les emplois.
- Exigera une hausse immédiate des rémunérations par une revalorisation de la grille et une reconnaissance des pénibilités.



Demain, la CGT Energie 43 continuera d'être à l'offensive, intransigeante sur la défense de l'intérêt collectif.

